

Le Parti Communiste de Colombie lance un appel à la fin des hostilités



Bogota, 29 juin (RHC-PL)- Le Parti Communiste de Colombie a réitéré son appel à renforcer les conversations de paix et à instaurer une trêve respectée par tous les acteurs du conflit colombien.

Cette organisation politique a invité les citoyens colombiens à exprimer leur soutien à la paix à travers des communiqués, des meetings, des sit-ins, des manifestations et des concerts.

Le secrétaire général du Parti Communiste de Colombie, Jaime Caicedo, a appelé le peuple à participer à la Rencontre pour la paix organisée à Bogota les 21 et 22 juillet et à prendre part à une grande mobilisation le 23 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60735-le-parti-communiste-de-colombie-lance-un-appel-a-la-fin-des-hostilites>



Radio Habana Cuba